



PRESENTA KURI SU INFORME

● El presidente de la Mesa Directiva de San Lázaro, Santiago Creel, asistió al Primer Informe de Gobierno de Mauricío Kuri, realizado en el Teatro de la República, en Querétaro. Creel planteó la posibilidad de que PAN y PRD presenten una acción de inconstitucionalidad en contra del traspaso de la GN a la Sedena.

ALMAQUIO GARCÍA

CARTAS EN LA MESA

1

• La Constitución establece que la Guardia Nacional tiene que tener un mando civil.

2

• El artículo 129 establece que en paz podrán realizarse cuestiones relativas a la disciplina militar.

3

• Creel asegura que no se cumplen diversos principios, como el de la fiscalización.

